

GOVERNOR'S LETTER

*Akira
Koizumi*



ガバナー対談 大橋和夫船橋市長と語る



We Serve

1989~1990 No.5

333-C地区ライオンズ憲章

われわれは、ライオンズクラブ草創の原点にたちかえり、その崇高な精神を信奉し、会員である誇りと自覚をもって、ライオニズム永遠の発展に寄与するため、会員の総意を結集し、ここに地区ライオンズ憲章を制定して、その理想実現に邁進するものである。

1. 単位クラブの尊厳と自主性を尊重しよう。
2. 奉仕の根源は愛であることを確認し心をこめて精進しよう。
3. 友情によって相互理解と強固な団結をはかろう。
4. 組織の簡素合理化と経費の節減につとめよう。
5. グッドスタンディングとは積極的参加の意欲であることを理解し指導力の開発にはげもう。

目 次

小泉ガバナー、船橋市長と語る	3
LEO. LS NEWS	5
ACT NEWS	6
CAB NEWS	9
333-複合・地区ニュース	10



We Serve

小泉ガバナー

船橋

市長と語る



広報ふなばし(3月15日号)より掲載

『市長と語る(68)』

幅広い社会奉仕活動に情熱を傾ける 小泉 昭さん

(ライオンズクラブ333-)
C地区ガバナー

市長と語る——。今回は、ライオンズクラブ・ガバナー(千葉県の会長職)として、様々な活動の指導に当たられている小泉昭さんをお招きしました。

『心の時代、人類愛に基づいた奉仕活動を(小泉)

市長 市内には、ライオンズクラブやロータリークラブ、ソロプチミストなど、多くの社会奉仕団体がありますが

皆さん非常に活発な活動をしておられまして、感謝しております。

小泉 私どものクラブは、世界164か国に支部がありまして、千葉県内には婦人、青少年を合わせますと約100団体、4000人が活動しています。

市長 昭和58年に、小栗原小学校の合奏クラブを中心とした子どもたちを、南半球で一番大きなオーストラリア青少年音楽祭に派遣しましたが、このときも大変なご協力をいただきましてありがとうございました。

小泉 これは大変な成功を収められて、私どもも大変喜んでおります。

市長 この音楽祭では、アンコールを認められていなかったのですが、すばらしい演奏に、会場総立ちでアンコールの声が送られました。当時、日本は経済面だけが目立っていた時代で、小さな親善大使として大きな役割を果たしてくれたと思います。



We Serve

小泉 すばらしいことですね。日本は急速に経済的成长を遂げましたけれども、今は正に『心の時代』を迎えてると思います。

市長 心の豊かさですね。

小泉 奉仕活動もいろいろな方法がありますが、単に金銭の寄付ではなく、人類愛に基づいた、社会への貢献度の大きなものを行うことが大切ですね。

市長 会員の皆さん、アイバンクに登録されたり、献眼の啓もうのためのビデオテープを市内の小学校などに寄付していただきましたが、こうした活動があることは大変心強く思っています。



様々な取り組みを力を合わせて行いたいと小泉さん。

アンデルセンの故郷と姉妹都市になります(市長)

市長 市内でも留学生のホームステイを引き受けている方などもおられます、船橋も大変国際的になりました。昭和61年の秋にアメリカのヘイワード市と姉妹都市になり、昨年春には中国の西安市と友好交流促進合意書に調印しまして、それぞれ活発に交流が行われています。今年4月には、日本の都市として初めてのことになりますが、アンデルセンの生まれたデンマークのオーデンセ市と姉妹都市提携の調印を船橋で行うことになりました。

小泉 テレビでも放映されていましたが、こうしたことでの、国際都市感覚が醸成されたことは、まちづくりのためにも大歓迎です。

市長 国際交流は、心と心の触れ合いはもちろんですが、言葉も大切ですね。船橋では、『話せる英語』をと15人の外国人英語教師を導入して、市内の中学校に配置しています。

小泉 15人というのは、学校数から言うと大変充実した数ですね。

市長 人口比でいいますと日本で一番の体制だと思います

す。小泉さんは、英会話の方はいかがですか。

小泉 断片的に単語を拾い読む程度ですね(笑)。でも、本物の言葉に触れる機会を子どもたちが持つことは、すばらしいと思います。



船橋は、日本で最も発展する地区の一つと大橋市長。

ここ10年間の船橋の発展はすばらしい(小泉)

市長 船橋のまちの移り変わりはいかがですか。

小泉 私は昭和25年に船橋に来たのですが、特にここ10年間の発展はすばらしいですね。12年前に、約2000人が集まってライオンズクラブの大会を船橋で行ったのですが、当時は会場も宿泊施設もなくて、客船をチャーターして海上で行いました。今年の5月に、同じ大会を船橋でまた開きますが、今回は条件がきちんと整っています(笑)。

市長 船橋は、関東はもちろん、日本の中でも最も発展する地区の一つだと思うんですね。私は、空からものを見る発想が大切だということで、地図を毎日見ていますが、海と陸と空の貨物が一か所に集中できるのは、船橋周辺しかありません。

小泉 埋め立てにある卸売団地や食品コンビナートも活発に機能していますね。最近では、道路の改良も大分進んできておりますし。

市長 船橋は房総半島の首根っことして、鉄道、道路とともに集中していますが、東関東自動車道のインターチェンジの設置や、主要道路の改良も積極的に進めています。こうしたことは、千葉県全体の発展にも役立つと思うんです。それに、もう一方では、何といっても、お年寄りや子どもたちを大切にするまちづくりをしなければと思っています。

小泉 文化面、青少年の健全育成、緑など環境の保全と、様々な取り組みが考えられますが、私どもも力を合わせてこれからも活動を続けたいと思います。



We Serve

LEO·LS NEWS

市原南 L S

新会員入会式（例会訪問）

3R PR情報委員 L. 中村可夫

4月18日(火)3Z、ZC、L加藤に同行し、入会式の記念すべき例会に出席、親クラブの市原南LCよりL常澄会長、L御園生幹事、L齊藤連絡員の出席のもとに入会式がとりおこなわれました。

会長LS長峰二三、幹事LS林 淑子のスポンサーで7名の新会員が誕生しました。LS林幹事の司会のもとに、新会員の自己紹介、引き続き会員自己紹介へと進行、LS長峰会長より歓迎の言葉として「結成されてから10ヶ月足らず、途中病気でクラブも休みがちであったりして会長として充分なる努めが出来ず不安を感じていましたが、会員の皆様の協力で1年間の役目を果せる事が出来、バトンタッチが出来ました。心から感謝申し上げます。ここに新たに7名の会員を迎え、クラブ会員も21名から28名に増強されました。これも日頃から会員皆様の努力にはかならない事と思います」新会員に対して「市原南ネスクラブの役員と会員に代りこの度、私達のクラブに入会された事に対してお喜びを申し上げます。ライオネスクラブは世界で最大の、また最も活動的な婦人奉仕団体です。優れたライオネス会員として、ライオニズムにかけげる目的のために努力をお願いします。これから新会員の方に課せられる職務はなまやさしいものではありませんが、奉仕は全会員が時間と努力を進んで貢献する事に達成されると信じます」と述べられる。

続いて新会員よりクラブの全ての活動に参加する事を承知、市原南ライオネセクラブの会員となることを承知する宣誓があり、会員の胸にラペルピンをつけて頂き、市原南ライオネスクラブ会員が新たに誕生しました。

親クラブを代表して、L常澄会長よりLS長峰会長、LS林幹事、LS深山会計を中心に頑張っておりますが早いもので結成以来もう少しで一年を迎えるが、一年生とは思えない様な活躍振りです。これも会員が積極的に例会、あるいはクラブ活動に参加する事により、より良いクラブが生れ、そして奉仕活動が出来、友情の絆も生れてくると信じます。奉仕するだけでなく友情が大切である。その友情の目をそだてて行って頂き度い。親クラ

ブも23年の歩みも夢の様に過ぎ去りましたが、様々な教訓を与えてくれた先輩の皆さんのお話を仰ぎながら今後親クラブ、子クラブ共々頑張っていきたい、そして両クラブ共、クラブ活動を通じ親睦の輪を広げながら、地域社会の発展のため、奉仕活動の灯を燈し続けて行き度い旨の挨拶がありました。

市原南ネスクラブもここに輪が更に大きくなりました。基本は厳格に、友情は厚く、奉仕は惜しみなく、益々の発展を期待いたします。



▲新会員入会式



▲新入会員宣誓



▲ラペル・ピンの贈呈



We Serve

LEO·LS NEWS

市原園老人ホーム お誕生日パーティーに参加

市原南LSC幹事 林 淑子

私達は、昨年6月に発足をしましたクラブです。今回バザーの収益金の一部を、老人ホームに寄付をさせていただきました。老人ホームは素晴らしい環境の中で、2月生まれの方のお誕生日会を行いました。クラブメンバー10名が参加しました。90数歳のおばあさん、とてもきれいで元気な方でした。

どのお年寄りも元気で楽しそうでした。踊りをやったり、カラオケを行ったり、園長先生の素晴らしいお話を聞いたり、時間の経つのも忘れるほどでした。最後に皆

さんでお昼御飯をいただきました。

いつまでもいつまでも、健康に注意をして長生きをして下さい。私達のボランティアは永久に続けます。又、お目にかかる日を楽しみに。さようなら。



We Serve

ACT NEWS

市 原 L C

第2回福祉慰安演芸大会開催

会長 L. 根本 博治

市原LCは市原南LC、市原南LSCの後援を得て、お彼岸を控え早春の3月15日、市原市民会館大ホールに特別養護老人ホーム市原園を始め老人ホーム、老人クラブの方々、後援会の皆さん500名をお招きして、井原市原市長、中西社会福祉部長、根本老人クラブ連合会長のご来賓を仰ぎ、第2回福祉演芸大会を開催した。

第1部は若柳東邦社中の日本舞踊あり、孫やひ孫の様な子供の踊りに涙する老人あり、第2部は松井明の漫談、さがみ三太良太の漫才、地元出身春日井梅鶯の浪曲「黒田節」と続き、日本人の心に切々と語りかける梅鶯師の名調子にすすり泣きすら聞こえ、時の経つのを忘れた一日であった。





We Serve

ACT NEWS

千葉エコーエー

中学生弁論大会小冊子寄贈

(2月10日付の千葉日報に掲載されました)

中学生招待弁論大会の発表内容を収録した
小冊子を寄贈する千葉エコーライオンズクラ
ブの村田会長(左)ら



千葉中央エー

梅の花は満開

——ライオンズの梅1万本のその後——

梅の木委員会 L. 矢田常吉

県立青葉の森公園に植えられている、ライオンズの梅
の木1万本は、昨年10月から12月にかけて、希望のあ
った地区内クラブに次のように分譲されました。

クラブ名	植栽場所	本数
習志野	七中、市内6保育所 花の実梅林、市内幼稚園	各200本
成田	甚兵衛の森	150本
酒々井	公園	50本
千葉中央	千葉市農政センター 千葉市乳牛育成牧場 成田学園	各300本 30本
八日市場	市内小・中学12校 野菜町小・中学3校 八日市場学園	各180本 20本
館山	市内小・中学8校	150本
館山北	妙音院	120本
館山中央	宝珠院 北条小学校	170本 80本
富津	市民の森	3,500本
	計	4,950本

一部枯死したものもあって、残り約4,000本は、青葉の
森公園に2,000本、そのほかの県立公園（富津公園、蓮沼
海浜公園、館山運動公園、印旛沼公園）に2,000本、今後
植栽される予定です。

今年の春を迎え、何れも県内各地で満開の花をつけ、
順調にすくすくと成長しております。



▲昨年の梅の木分譲作業



▲本年梅花満開



We Serve

ACT NEWS

富津 L C

梅の木植樹祭

平成元年3月29日

石橋ガバナーの植樹された10,000本の内、3,200本を
ゆずり受け、移植したものです。



▲右側からクラブ会長 3人目富津市長



▲植樹祭の模様



▲会長挨拶

佐原 L C

『耳の日無料相談、

4R PR情報委員 L. 小林利弘

10数年来、恒例となっている、3月3日佐原ライオンズクラブでは、耳の日 無料相談を行った。メンバーであるL.浅野 尚（耳鼻咽喉科医師）は市内デパート催事場において30名以上の耳の不自由な市民に適切なアドバイスをしていた。



We Serve

CAB NEWS

333-C 地区第35回年次大会を迎えるにあたって

『年次大会を間近にひかえて、

年次大会委員長 L. 高橋 異

私達の年度の締めくくりである、第35回年次大会もあと1ヶ月余となりました。ホストクラブ会長(副委員長)及部会長さん達、並にキャビネット関係者一同の必死の努力の甲斐がありまして登録人員も、予定数をオーバー、一同ほっとしている状態でございますが、今や皆様を「ららぽーと」にお迎えして喜んでいただけるのにはどうしたらよいか?全力をあげているところでございます。

ここで『ららぽーと』を少し紹介致しましょう。かつて日本全国にその名を轟かした『船橋ヘルスセンター』跡地に作られた東洋一と称するショッピングセンター即ちそごうデパート、ダイエーを核とした数百店の銀座、六本木等の有名店がドームの中につらなり、ゆったりとした飲食店街等に、そこに隣接するホテル『サンガーデン』。(前夜祭と当日のレセプションの行われるところ)とららぽーと大劇場(大会の行われる場所)等は一日では全部をみていただく事はできませんが、船橋にこんな場所が!と必ずや一驚の価値ある場所と自負して居ります。あと残された時間を、スタッフ全員のご協力により万全を期すべく努力致して居ります。どうぞ皆様万障なくり合わせご参会下さい様、心からお待ち申し上げます。

思い出に残る大会を…

船橋中央LC
年次大会副委員長 L. 竹内 貞

船橋キャビネット一年間の最終締めくくり、年次大会のホストクラブとし大会副委員長を仰せつかり、何もわかりませんのでとまどいました。人口と産業の急速な発展都市、船橋が誇る買い物の町ららぽーとで開催ができ

ることは、参加者の皆様に思い出に残る大会に成ると思います。

当クラブは大会の役割分担の中で、登録、宿泊、接待、三部門を担当致しました。登録については地区クラブ各Lの大変なご協力により予想以上の登録をいただき、有り難く感謝致しております。皆様のご期待にそろ様努力して参ります。この年次大会が盛会裡に認められますことを願って、一層のご協力をお願い申し上げます。

LCの存在をアピールしよう

年次大会事務局長 L. 大久保 和吉

333-C 地区第35回年次大会を間近にひかえ、キャビネット内局をはじめホストクラブの各位はもとより、地区内総てのクラブの皆様方には、絶大なる御指導御協力を賜わり、厚くお礼申し上げます。

総てのメンバーにとって、年次大会は最大最高の行事であることは、申しまでもありません。東洋一と言われております船橋ららぽーと一帯の施設を使用し、楽しく盛大に挙行出来る手はずも整いました。

当日は、5月の第2日曜日とあって、会場近くは数万人の人出で混雑が予想されますが、反面我々の祭典が衆目の注視の中で行われ、ライオンズクラブの存在意義を地域社会の多数の人々に、PRする有効なチャンスにもなると確信しております。

現在、御参加の登録を集計中ですが、地区内総てのメンバー各位が、御家族お揃いで、さわやかな5月のひととき、船橋の地で楽しくお過ごし頂き、友愛の絆を強めて戴きたいと念願致しております。

大会が有意義に、盛況裡に挙行されますよう全力をあげて準備し、皆様のおいでをお待ち致しております。

各位には、なお一層の御指導と御協力を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

特別例会

千葉京葉ライオンズクラブ結成20周年
千葉京葉ライオネスクラブ結成10周年

千葉京葉LC会長 L 加瀬利之
千葉京葉LSC会長 LS 武石美代子

頭書の特別例会が1989年4月15日(土)午後3時より千葉市内、ニューパークホテル・アネックスホールで、開かれた。当日、定員オーバー気味に多勢の方々の御出席をいただきましたことに、まず心からの御礼を申し上げます。

両クラブは20/10周年特別例会を開くにあたり、特別例会実行委員会を設置した(実行委員長: L 西沢貫誠、LS 御園生信久江)。当クラブのアクトスローガンは、「青少年の健全育成」であります。まずライオンズの原点について議論し、次に本特別例会の目的を①今までお世話をされた方々への御礼と感謝の気持を表すこと、②アクトの見直し、③新しいアクトのスタートとして開催することにした。ライオンズのアクトは限りなくあるわけですが、個人単位、クラブ単位、ゾーン単位、リジョン単位、地区単位及び世界規模とありますが、これらのレベルのものも、よく検討し、地域の善意の方々の賛同を得て、資金アクト、労力アクトを行うことが、議論されました。その一環として、1988年11月4日には、クラブ結成以来初めて、L 原島栄吉を実行委員長として、チャリティゴルフ大会を開催して、資金獲得と併せてクラブの奉仕活動もPRした。又、全クラブ員の総意を結集するために、本特別例会のために、特別の会費を計上して、頻回に各種会合を開催して、特別例会の成功を図った。両クラブの記念事業としては、10項目を決定したが、千葉県アイバンク協会への援助とエルピザの里への援助は、地区ライオンズクラブレベルへの協力であります。その他に主なものとしては、(A)スポーツを通して青少年の健全育成を図っている千葉市少年スポーツ連盟への援助、(B)千葉大学を中心に300余名の留学生のお世話をしている財母と学生の会、千葉支部への援助、(C)精神的危機にある人々の訓練されたボランティアが電話カウンセリングで心を支え、癒す活動をする、千葉いのちの電話への援助等、時代に即した新しいアクトを開始した。

更に、ネスクラブでは、高齢化社会へ向かっての老人福祉への援助にも積極的である。当日の式典は簡素、潔なものであり、祝宴も質素なものではありましたが、ネスクラブ員が、お茶の接待をし、ライオンズクラブ員が全員で各テーブルにお伺いして、日頃の御指導と御支援に御礼を申し上げて、私達の気持を僅かでも表した次第です。



▲333-C地区、小泉Gより
L 加瀬会長・LS 武石会
長へ記念品贈呈



▲千葉京葉LCより親クラブ
千葉エコールCへ感謝状



▲記念事業目録贈呈



▲ウイーサーブ 3ZZC L 加藤



We Serve

チャーターナイト20周年記念

4R PR情報委員 L. 小林利弘

第4R、多古ライオンズクラブは3月12日、ホリディ・イン東武成田に於いて、CN20周年記念式典を行いました。当日はキャビネットからL小泉ガバナーを始め、役員の皆様、地元政財界の名士、ブラザークラブの同志が300名以上参加して20周年をお祝いしました。



東京湾横断道路着工に際して

5R合同例会に市民参加の講演会開催

5R RC L. 高木仙造

5R 1ZC L. 北沢庸雄

5R 2ZC L. 石井三郎

木更津市、君津市、富津市、袖ヶ浦町の3市1町は私共第5リジョンの地区で、今、東京湾横断道路着工を間に迎え、住民の方々が最も関心を持っている所でございます。

この事に就いて、私共5リジョン8クラブの合意により、日本道路公団総裁宮繁護先生に「東京湾横断道路と経済効果」の演題で講演会を開催し、住民の方々に聴講して戴く事により、それぞれの立場、企業に少しでも目安、或は方向付けが得られるのでは、と思い総裁のお許しを得、4月12日午後2時より木更津市民会館に於いて開催を決定する。私共は多くの方々に聞いていただく為各市長、町長に協賛を、又関係団体に呼び掛をお願いし

多くの人の聴講を図る。講演会は無事に終了、聴講者は600名位で、各団体の役員が多かったように聞いている。

本講演会開催に際しては、無論5リジョン、メンバー全員の陰に陽に協力があって成功した事を最後に記します。





We Serve

333 複合 地区ニュース

フレッシュメンバーを囲む会

千葉LC会長 L. 椎名益男

千葉LC会長招待による「フレッシュメンバーを囲む会」が、2月16日船場にて開催されました。その折の会長所感です。

最近千葉LCに入会された新会員とお酒をくみ交わしながら、膝を接し親睦を図る事は非常に大切な事だと思います。わたしが千葉LC幹事であった18年前に一度同様の会を計画し大変好評でしたので、その後出席会員会則リーダーシップ・委員長の時は毎年開催いたして居りました。千葉LCに入会され、もうすっかりクラブに解け込んで頂いた方もあり、また、一方では何か戸惑って居られたり、更には入会しなければよかったと悔やんで居る会員も居られるかと云う心配もありましたが、この会を開催した事により種々な不安も解消し、一層クラブに解け込んで頂き、退会など考える会員は全くありませんでした。

私達のように長くライオンズクラブにドップリつかつて居ますと、客観的にLCが見えなくなつて居りますので、LCに関してもまたLCの悪い色にそまらないうちに、フレッシュな忌憚のない意見を聞かせて頂くと本当に

に教えられ反省しなければならない点が種々ございました。例会では味わえないまた、ひと味ちがつた素晴らしい雰囲気のフレッシュメンバーを囲む会でございました。

注目すべき意見は次の2つです。

(1)例会出席に関しては非常に厳格と思い入会したのに意外に余りにも甘い事におどろいた。
また積極的に他クラブの例会に出席してみたい。
会費さえ払っていれば例会に全く出席しなくてもよいという理論は成り立たない。

(2)今後、今までの奉仕に併せて労力奉仕もどんどんやって行きたい。

以上の貴重な意見を尊重して更に千葉LCの質の向上を目指したいと思います。

平成元年 2月 16日



千葉「一枚の繪」絵画展

—元ガバナーL. 杉浦 明主催—

3R PR情報委員 L. 中村可夫

絵に接する機会が少なく、鑑賞する事により気分転換が出来れば、と云う事がそもそもの出発との事です。

会場には新鋭から大家、巨匠まで洋画・日本画・版画(大作・小品)約150点程展示。従来は君津市で開催していましたが、県都でもあり、文化に接する機会の多い千葉市で開催されました。年に2回(君津市2月、千葉市6月)継続して開催されるとの事ですので、次回、友人知人誘い合って鑑賞されたら如何。



小阪正次
「志野茶碗と
サクランボ」
SM



We Serve

趣味を肴に“家族例会の宵”

～ライオン誌写真家河合正名氏の
ゲストスピーチを交えて～

企画担当・青少年Y.E.、PR情報委員会
委員長 L. 北村泰彦

—千葉LC—

絵画・写真・書・工芸そして蒐集貴重品と拝げれば、予想通り春に魁けて百花繚乱、会員の趣味の領域と奥行きのほどは際限ない話題の糧であった。

会員名簿に「趣味」の項目を加えていたのは25年昔、複合地区広しといえども当クラブを嚆矢とする。その記載に曰く「D R I N K」「L例会に出席すること」などユニークなものを含め、スポーツ関連が5割、文芸など3割は平均的傾向と思えるが、今回は主に造型の部門に絞って企画された。

出品物にはすべて題名の他に、由来、コメントを記すことによって、話題が発展し「趣味を肴に」と銘うったこの例会は、予想通りの成功となったのである。

「ライオン誌の取材アラカルト」と題して、同誌のチーフカメラマン河合正名氏の、撮影にまつわる秘話、苦労話と、スライドによる作品説明を拝聴し、独り歩きする作品のもつ報道性、芸術性の背後にひそむ作家の心の暖かさが大切なことに感銘した。

奉仕の源泉は、感動に始まる例会の愉悦にあるべしと言われて久しい。百の説法にまして、ひととき身近かな体験を共有し得たこの春の家族例会を提案した椎名会長任期棹尾の好企画と讃辞を惜しまない。



ライオン誌
写真家 河合正名氏





We Serve

第4回キャビネット会議開催される

1989. 4. 28 於、船橋市・パールプラザ

ガバナー提出議案

1. 1989~1990年度年次大会開催地並びにホストクラブ
開 催 地 柏市 柏市民文化会館
ホストクラブ 松戸LC 柏LC 柏中央LC
我孫子LC 柏グリーンLC
柏オークLC 印西LC
〈決議〉 原案通り承認
2. 予備費のうち、一部を次期キャビネットへ前渡したい。
次期キャビネット構成準備金として、金50万円前渡しする。
〈決議〉 原案通り了承
3. 次期三役研修会・次期キャビネット構成員等、研修会開催について
クラブ三役研修会 6月1日(木)千葉玉姫殿
キャビネット構成員研修会 6月10日(土)千葉県労働者福祉センター
〈決議〉 原案通り了承
4. 第35回年次大会代議員会提出議案について
提出議案について、議案集により各分科会の審議をお願いする。
〈決議〉 原案通り了承
5. 今後発生する緊急議案の生じた場合は、キャビネットに於いて検討して決定致したい。
〈決議〉 原案通り了承





We Serve

第35回年次大会提出議案

1. 指名選挙委員会

(1)次期ガバナー選出の件

次期ガバナー候補者は、柏LC所属 L寺島周三
1名である。

(2)333複合地区ガバナー協議会の決議を尊重し、334-A地区 L篠田博正 を1989~91年度、日本選出理事候補者として推薦する。

会議後に、懇談会が行われました。



2. 決議委員会

A. 会則・政策・会員・EXT・経理分科会

(1)1989~90年度、地区ACTスローガンを『育てよう
緑の大地住みよい環境』としたい。
(2)第25回全国身体障害者スポーツ大会（札幌市）に協
力するため、会員一人当たり100円の協力金の拠出を
願いたい。
(3)国際花と緑の博覧会（花の万博・EXP'90）に協力
するため、会員一人当たり600円の拠出金を願いたい。
○複合地区会則、第19条「ライオン誌日本語版」の第
1項目を改正する件について



敬弔

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

東金LC 故L 中元貞雄 (1989年1月31日)

船橋ポートLC 故L 鈴木 隆 (1989年3月20日)

富津LC 故L 大野留吉 (1989年3月13日)

神崎LC 故L 郡司桂三 (1989年3月23日)

皆様の投稿をお待ちしております。
私たちまでご連絡ください。

地区PR情報委員長 L. 小石 稔(船橋ポート) 1R 野口清治
(柏グリーン) 2R 滝口政雄(船橋) 3R 中村可夫(千葉若潮)
4R 小林利弘(佐原) 5R 田中秀夫(木更津中央) 6R 片岡和
(房総勝浦) 7R 東條安夫(上総一宮)
地区ニュース編集委員 L. 川尻 誠一(船橋ポート) 鈴木 正興
(船橋ポート) 富士原勇(船橋ポート)

1989年 (平成元年) 5月12日	印刷
1989年 (平成元年) 5月15日	発行
発行所	千葉市問屋町1の55 シーオービル6F ライオンズ国際協会333-C地区 キャビネット事務局
印刷所	船橋市高瀬町32番地 (株)総合印刷 新報社 電話 0474-31-9166



白いチャペルのウェディング ご婚礼ご予約承り中

豪華特典付き



- 客室 243室
- 大中小宴会場 7室
- 和洋中レストラン
- 神前式場
- 教会式場
- 純日本建築迎賓館
- 専用駐車場 150台



ホテルサンガーデンららぽーと
船橋市浜町2-1-1 ☎(0474) 31-7531